

COFRADÍA
NTRO. PADRE JESUS NAZARENO Y
MARÍA STMA. DE LOS DOLORES.
COLMENAR (MÁLAGA)

PREGÓN DE SEMANA SANTA

A CARGO DE

**D. ALFONSO
RODRÍGUEZ SÁNCHEZ**

PRESENTADO POR LA PREGONERA DEL PASADO AÑO 2023

D^a. FUENSANTA PRIETO GÓMEZ

ENTREGA DE AGRADECIMIENTOS

DURANTE EL ACTO ACTUARÁ
LA SOPRANO D^a MARIYA STIKHUN Y
LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA DE COLMENAR Y RIOGORDO.

Sábado, 16 de marzo de 2024
19.30h

ACTOS DE SEMANA SANTA

COLMENAR

MARZO

VIERNES 16 DE FEBRERO

A las 19.00 h Cabildo General de Hermanos en la Casa de la Cultura.

VIERNES 8 DE MARZO

A las 18.00 h la Santa Misa en la Iglesia y tras la misma, salida en Viacrucis por las Calles del Pueblo con los niños de la Catequesis con los niños de la Catequesis y todos los que quieran participar.

Recorrido: Iglesia, calle Iglesia, Calle Empedrada, Plaza de los Álamos, Calle Cerrillo, Calle Ladera, Calle Cerrillo, Calle Empedrada, Calle Horno, esquina Calle Pescadería, Callejón de la Perrera, Calle Juan Martin Ruiz, Calle la Ñora, Calle El Toril, Plaza de España, Calle el Cura, Calle Zacatin, Plaza D^a Maria Claros, Camino de Solano, Calle que baja, Calle Cristo, Calle Igleis e Iglesia.

SABADO 16 DE MARZO

A las 19.30 h Pregón de Semana Santa en la Iglesia Parroquial.

A cargo de D. ALONSO RORIGUEZ SANCHEZ, será presentado por la pregonera del pasado año 2023, D^a Fuensanta Prieto Gómez.

Durante el acto actuará la Soprano D^a Mariya Stikhun, y la Banda Municipal de Música de Colmenar y Riogordo.

VIERNES 22 DE MARZO – VIERNES DE DOLORES

A las 17.30 h la Santa Misa a Ntro. Padre Jesús Nazareno y María Stma. de los Dolores

DOMINGO 24 DE MARZO – DOMINGO DE RAMOS

Bendición de Ramos y procesión a las 10.30 h desde la Capillas hasta la Iglesia.
A la llegada será la misa.

TALLA DE PORTADORES

SE REALIZARÁ LOS DÍAS

7, 8, 14 Y 15 DE MARZO,

DE 17:00 A 20.00H

EN LA CASA HERMANDAD (SILO)

NAZARENOS Y MONAGUILLOS

SE REALIZARÁ LOS DÍAS

7, 8, 14 Y 15 DE MARZO,

DE 17:00 A 20.30H

EN LA CASA HERMANDAD (SILO)

**LAS TÚNICAS DE LOS PORTADORES SE ENTREGARÁN
DURANTE TODO EL DÍA DEL JUEVES SANTO**

JUEVES SANTO 28 DE MARZO

A las 18.00 h Oficio Santo – Cena del Señor

Cierre de la Iglesia a las 21.00h – Adoración nocturna

VIERNES SANTO 29 DE MARZO

Apertura de la Iglesia a las 9.00h para adoración al Santísimo

A las 17.00 h Oficio Santo – la Pasión del Señor

19.30 h Procesión de los Sagrados Titulares desde la Casa Hermandad.

Estará acompañada por la Banda De Corneta y Tambores Centuria Romana de Pedro Abad (Córdoba)

SABADO 30 DE MARZO

A las 18.00 h Vigilia Pascual.

DOMINGO DE RESURRECCION 31 DE MARZO

Solemne Misa de Resurrección del Señor a las 10.30 h Misa de Resurrección.
en la Iglesia parroquial





VIA CRUCIS

8 DE MARZO, 18.00h

Recorrido:

Iglesia, calle Iglesia, Calle Empedrada, Plaza de los Álamos, Calle Cerrillo, Calle Ladera, Calle Cerrillo, Calle Empedrada, Calle Horno, esquina Calle Pescadería, Callejón de la Perrera, Calle Juan Martin Ruiz, Calle la Ñora, Calle El Toril, Plaza de España, Calle el Cura, Calle Zacatin, Plaza D^a Maria Claros, Camino de Solano, Calle que baja, Calle Cristo, Calle Igleia e Iglesia.

SALUDA DEL ALCALDE

Con la Semana Santa los cristianos plasmamos la celebración de la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús.

Pasión, Muerte y Resurrección entendido como el proceso que Jesús sufrió y padeció por nuestra Salvación y pasar a la vida eterna para estar junto al Padre hasta el final de los tiempos.

Hablar en Colmenar de la Semana Santa, es hablar del inmenso trabajo que realizan todos los miembros de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazarenos y María Santísima de los Dolores, para que cada año nuestra Semana Santa sea más visible, más esplendorosa y más significativa en nuestro municipio.

Pero es una labor que realizan a lo largo de todo el año, consistente no sólo en la preparación de la procesión que todos los Viernes Santos celebramos, junto con el traslado de las imágenes los días previos, pregón, etc., sino también una labor humanitaria y social para ayudar a quienes más lo necesitan, siguiendo así lo preceptuado por Nuestro Padre Jesucristo.

También quiero agradecer el trabajo de un buen número de personas que ayudan a la Cofradía a realizar esa importante labor.

Aprovecho estas líneas para animar a que cada vez sean más personas las que se sumen a ellos, porque el aunar esfuerzos es algo que debe estar presente en todos nosotros; así, entre todos conseguiremos que nuestra Semana Santa tenga mayor auge.

Es para mí una satisfacción expresar este saluda como alcalde de Colmenar y que vivamos en armonía nuestra Fe Cristiana que durante la Semana Santa se presenta.

Vuestro Alcalde

José Martín García.



Cofradía
Ntro. Padre Jesús Nazareno y
María Santísima de los Dolores
Colmenar (Málaga)

EXTRACTO PREGON SEMANA SANTA 2023

También quiero agradecer otro tipo de cariño, más bien el AMOR que he recibido sobre todo estos últimos dos años que, como todos-as sabéis, han sido bastantes duros para mí. Han sido unos meses llenos de sufrimiento, padecimiento, incertidumbre, de miedo. Tiempo en los que la vida me ha puesto a prueba en los que el Señor me ha mirado directamente a la cara y me ha demostrado que tengo mucha, mucha suerte porque estoy rodeada de gente que me quiere, y digo que me quiere de verdad.

Y hoy, desde aquí, permitidme darle las GRACIAS a toda mi familia, a mis hermanos y mis hermanas, pero sobre todo a José y mis hijas por cuidarme día y noche, como lo han hecho con tantos mimos y AMOR del bueno. En especial a ti, Momo, por regalarme la vida, literal.

No me va a dar tiempo en esta vida de agradeceros todo lo que habéis hecho por mí.

A mis padres, papá, mamá perdón por tanto sufrimiento.

No me quiero olvidar de la otra familia, la que se elige, los AMIGOS. Gracias a todos los que os ocupasteis de que ni a José y ni a mis niñas le faltara de nada, gracias por hacer de madre cuando yo no puede. Que la Virgen santísima os proteja bajo su manto.

Gracias a ti, Sema, por cuidarme desde el cielo.

Y a todos los que habéis rezado por mí, los que habéis pedido a Nuestro Padre Jesús Nazareno, a La Nuestra Madre, La Virgen de los Dolores y a la Virgen de la Candelaria que cuidaran de mí, gracias de corazón por demostrarme día a día que habéis estado ahí a mi lado, por no soltarme de la mano ni un sólo momento. Tengo de mucha suerte de vivir aquí, en un pueblo donde la gente tiene el corazón tan tan grande.

En los peores días que pasé en el hospital ha sido cuando he invocado a Dios, cuando le he suplicado y su palabra se ha cumplido. Entre otras cosas hoy estoy aquí para dar Gracias a Dios, no sólo por su mano invocada, sino por enviarnos a su hijo para nuestra salvación, para mi salvación. Y ahora, todos los días al acostarme y al despertarme, le doy gracias por su bendición en forma de rezo.

**S DAR LAS GRACIAS A TODOS LOS PORTADORES,
MONAGUILLOS, NAZARENOS, Y DEMÁS COMITIVA, QUE HACEN
POSIBLE QUE EL TRASLADO SE REALICE POR LAS CALLES DE
NUESTRA LOCALIDAD, GRACIAS PORQUE SIN VOSOTROS NO
SERÍA VIABLE.**

**LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA COFRADÍA OS DÁ LAS GRACIAS Y
OS ANIMA A QUE SIGAIS COLABORANDO CON ESTA VUESTRA
COFRADÍA.**

GRACIAS A TODOS

JUNTA DE GOBIERNO





DOMINGO DE RAMOS

24 DE MARZO 2024, 10:30H

**PROCESIÓN DE
PALMAS Y PALMONES**

Salida desde Plaza España

**COFRADÍA
NTRO. PADRE JESÚS NAZARENO Y
MARÍA STMA. DE LOS DOLORES**

**VENTA DE
PALMAS
5€**

**605 37 29 38
647 93 38 91**

SALUDA DEL PARROCO

Queridos hermanos. En esta Semana Santa necesitamos poner delante de nuestros ojos a Aquel que con sus heridas nos ha curado, el que venda nuestras llagas y nos promete, al palpar las huellas dolorosas, la resurrección.

Cada una de las llagas del Señor responde a un gesto supremo de solidaridad, de amor, como réplica a todas las prepotencias, vanidades, incredulidades, evasiones, mediocridades, huidas de los discípulos. Miremos al Todopoderoso, el Hijo de Dios, clavado, en la mayor impotencia, sujeto al antojo de los hombres. Pero todas estas heridas no le han sido infligidas como resultado de un accidente, de un mal entendido, de una mala suerte, de una estrategia política, sino como consumación de un proyecto de amor. “No me quitáis la vida, soy yo quien la entrego libremente”.

Las heridas de la vida, a la luz de las heridas del Crucificado, se pueden convertir en el mejor testimonio de entrega, de donación de sí. En el diálogo mantenido entre Jesús y el que estaba también crucificado a su derecha, descubrimos una reacción luminosa. A fin de cuentas nosotros sufrimos como consecuencia de nuestra conducta, reconocía el buen ladrón, mientras que este, refiriéndose a Jesús, sufre injustamente.

Jesús, en sus llagas, sufre los efectos de nuestros egoísmos, convertidos por Él en motivo de amor. La mayor prueba de amor no es morir por un hombre de bien, sino por quien no tiene título honroso. Jesús se entregó por nosotros, aun siendo nosotros causa de su sufrimiento.

Cada uno de nosotros puede transformar sus heridas en ofrendas redentoras, solidarias. No sólo por aceptarlas con paciencia, sino porque al padecer puede asociarse a la Pasión de Cristo, y cabe descubrir el privilegio de compartir las señales más autenticadoras del amor. Jesús reconvierte en la cruz los signos de muerte en esperanza de vida, y los motivos desufrimiento, en posibilidad redentora, sea por expiación propia, sea por solidaridad amorosa.

El Crucificado sigue siendo el Maestro de vida, no humilla a quienes padecen, sino que concede un sentido superior a lo incompresible del dolor y de la muerte, para interpretar las propias heridas, y las de los que constantemente comparten con nosotros sus pruebas.

No deseo hacer más consideraciones, sólo os invito a que detengáis vuestros ojos en quien es la mayor muestra de amor, Jesucristo muerto y resucitado

Os deseo a todos Feliz y Bendita Semana Santa.
Vuestro párroco,
Vasile Ureche

SALUDA DE LA HERMANA MAYOR

Queridos Hermanos/as y vecinos/as:

Termina la época de Carnaval y con la llegada del Miércoles de Ceniza, nos adentramos en el tiempo de la Cuaresma, un período de Cuarenta días durante los cuales nos preparamos para vivir, desde la Fe, la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesucristo Nuestro Señor.

Comienza el ir y venir de preparativos, puesto que son días de intensa actividad en la Cofradía y así queremos trasmitíroslo a vosotros. Ya queda poco para que huela a cera y a incienso, para que huela a Semana Santa.

Este año nos hemos involucrado en un proyecto ambicioso, puesto que hemos llevado a cabo una remodelación integral de los tronos de Semana Santa, con la finalidad de poder aminorar el peso de los mismos, y con ello el de los portadores que cada año portan sobre sus hombros a Nuestros Sagrados Titulares. Para la Cofradía ha supuesto una inversión bastante importante, que hemos estado sopesando durante varios años. Con ella, este año conseguiremos que Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de los Dolores puedan hacer el Viernes Santo su estación de Penitencia en sus respectivos tronos.

Porque cada proyecto que emprendemos supone para nosotros un gran esfuerzo que gracias a vosotros se van haciendo realidad, y digo gracias a vosotros porque habéis colaborado con cada una de las actividades que hemos realizado, y ello supone es una gran aportación que hace posible que podamos seguir desarrollando nuestro trabajo y podamos salir a la calle con Nuestros Sagrados titulares nuevamente, esta Semana Santa.

Este año seguiremos con los actos que cada año la Junta de Gobierno organiza durante la Cuaresma como son la procesión de Palmas el Domingo de Ramos, desde la Capilla hasta la Iglesia, un triduo a Nuestros Sagrados Titulares o el Vía Crucis de Antorchas por las calles del pueblo.

Nuevos e interesantes proyectos se han puesto ya en marcha porque nuestro reto debe seguir siendo el de afianzar el presente de nuestra Cofradía mirando al futuro con humildad pero con esmero, y estoy convencida de que nuevamente, con el esfuerzo de todos, lo conseguiremos.

No me canso de repetirlo, y de agradecerse, a todas aquellas personas que dedican su tiempo en pro de la Cofradía, con recolecta de alimentos, haciendo jabón, chocolate o roscos, en definitiva haciendo actividades solidarias en nombre de la Cofradía y quiero que estas líneas contemplen mi más profundo y absoluto agradecimiento, porque sin su trabajo no sería posible llevar a buen fin mucho de los proyectos que acometemos. Gracias por hacerlo y por estar ahí cada vez que hace falta, ayudando y colaborando con nosotros. Y como no, a la Junta de Gobierno de la que me siento orgullosa de pertenecer, ellos son trabajadores y trabajadoras incansables.

No quiero terminar esta carta sin acordarme de todos los Hermanos que desgraciadamente nos han dejado y nos acompañan desde el lado del Padre, protegiéndonos y guiándonos por el camino del bien.

Os invitamos a seguir colaborando para conseguir mejorar esta Cofradía, animándoos a que os unáis en estas fechas y que colaboréis y participéis de los actos que organizamos desde la Junta de Gobierno de esta, vuestra Cofradía.

Colmenar, Marzo 2024

La Hermana Mayor
Ana Bueno Rodríguez

"Con el sudor de tu rostro comerás el pan, hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado. Porque polvo eres, y al polvo serás tornado". Génesis, 3:19